

La CNBA et le Comité des armateurs fluviaux affirment leur opposition à toute augmentation des péages

VNF envisage d'augmenter les péages marchandises dans les prochains mois. Une réunion d'information sur ce thème, réunissant les membres du conseil d'administration de VNF, s'est tenue le 5 septembre dernier. A cette occasion, la CNBA, au nom de l'artisanat batelier et le CAF, au nom des armements, avaient fait part de leur opposition à une augmentation des péages qui ne pourrait se justifier que si la qualité de service s'était réellement améliorée. Dans un courrier commun adressé le 27 septembre dernier au président du conseil d'administration de VNF, M. Michel Dourlent, président de la CNBA, et M. Didier Léandri, Délégué général du CAF, confirment leur position et demandent au président de l'établissement en charge de la gestion du réseau de renoncer à ce projet.

Retrouvez leur courrier en [cliquant ici](#).